

Rückblick 2012

HERBSTAUSFAHRT

ins Allgäu







Der PC Heilbronn-Hohenlohe hatte zu einer spätsommerlichen Ausfahrt ins Allgäu eingeladen. An einem Samstagmorgen im September fanden sich um 9.00 Uhr 35 Mitglieder mit 18 Fahrzeugen an der Autobahnraststätte Sindelfinger Wald ein, wo der Tag mit einer Fahrerbesprechung und der Roadbook-Übergabe begann. Dabei wurden die Fahrzeuge in eine sportive und eine touristische Gruppe eingeteilt, um den fahrerischen Wünschen besser zu entsprechen.

Die Tour führte über landschaftlich reizvolle, wenig befahrene Straßen der Schwäbischen Alb, auf denen die »Talente« unserer Fahrzeuge in den Kurven besonders gut zur Geltung kamen. Nach interessanter und abwechslungsreicher Fahrt mit überraschenden Umleitungen trafen wir nach den anfänglichen Regenschauern nun bei schönem Wetter in unserem Quartier ein, dem Landgasthof Adler in Vogt bei Ravensburg. Ein wohlschmeckendes Mittagessen erwartete uns, das uns für die Weiterfahrt an den Bodensee stärkte. Über enge Sträßchen vor herrlich stimmungsvoller Kulisse, die in Landkarten kaum verzeichnet sind und die nur Einheimische kennen, erreichten wir zur Kaffeepause den Berggasthof Stadler. Eine grandiose Aussicht auf den Bodensee und die Alpenlandschaft war der Lohn. Der Rückweg führte uns über »911 Kurven« wieder zum Landgasthof Vogt und die fahrerisch noch nicht zufriedenen Teilnehmer machten einen finalen Abstecher nach Schloss Zeil. Das Abendessen im Landgasthof Adler war ein kulinarisches Highlight. Am nächsten Morgen statteten wir dem bekannten Porsche Service Krämer in Vogt einen Besuch ab, wo wir allerhand Sehenswertes rund um Porsche erleben durften. Danach ging es bei weiterhin herrlichem Wetter auf die Rückreise. Nach Sigmaringen fuhren wir durch das landschaftlich reizvolle obere Donautal, machten eine Kaffeepause beim Kloster Beuron und trafen zum Ausklang schließlich im Meilenwerk Böblingen ein. Alle Teilnehmer waren sich einig, dass diese Tour eine Wiederholung wert ist.

